



Soirée du mercredi - Jeudi 11 avril - Donnerstag, den 11. April

publié le 11/04/2019

Elèves de 3ème et 4ème

A 19h la soirée a commencé. Le Principal , les professeurs et les représentants du comité de jumelage ont fait un discours.En rentrant dans la salle, on a pu voir des serviettes aux couleurs du drapeau français et des myosotis (Vergissmeinnicht) qui se traduit en français par "ne m'oublie pas". Nous avons mangé les plats préparés par les parents d'élèves. Jason a chanté suivi par Cléa et Pauline.Ce matin nous allons en cours puis nous partons préparer nos valises pour partir à 20h de la place de La Rochefoucauld. Nous allons dire au revoir à nos familles qui vont nous manquer. Nous avons passé un superbe voyage en Allemagne grâce à toutes les activités avec nos corres'.

CAMILLE

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.